

特集 1

第2回 フレンドシップサロン ～ナノテクノロジーが拓くこれからの産業～

主催 大阪商工会議所、(社)生産技術振興協会
後援 大阪市、商工中金、大阪市信用金庫、大阪商工信用金庫、(社)大阪大学工業会
共催 りそな銀行、NPO法人 エコデザインネットワーク



開会挨拶

〈社団法人 生産技術振興協会 常務理事／更家悠介〉

本日の催しは生産技術振興協会と大阪商工会議所の主催ですが、私は大阪商工会議所中堅中小企業委員会の委員長をしている関係から、開会の挨拶をさせていただきます。後援には大阪市・商工中金・大阪市信用金庫・大阪商工信用金庫・社団法人 大阪大学工業会、協力としてりそな銀行・NPO法人 エコデザインネットワーク、このような団体からご支援をいただいております。

いま大阪に元気がないと言われますが、選挙もあって様相が変わってきています。やはり我々は元気を出していくべきだと思います。本日、当ビル7階で「旅遊都市大阪」という観光によって海外から多

くの人を呼び込むためのシンポジウムが行われ、非常に盛況で710名の登録だと聞いています。サービス業はそちらに任せ、我々のものづくりは、この会場の中から発信をしていきたいと思っています。最近グローバル競争が厳しく、日本企業が韓国、中国、台湾の後にいく事例も増えています。元気を出していくには、例えば工業研究所がコアな技術を開発していく、私共の生産技術振興協会はコア技術を生産というフィールドで品質やコストを踏まえて世の中に新しい商品を提供していく。こうした動きが合体して、大阪のものづくりを発展させ、世界に対して頑張っていけるようにすることが大事だと思います。本日はナノテックを取り上げましたが、難しいと思われる方はネットワークをつくって、それを活用してものづくりを進めることが重要だと思います。

1月24日には「新春トップセミナー」が開催されます。大和ハウス工業の樋口武男会長に基調講演をしていただき、大阪大学の先生方もたくさん出席していただきますので、交流の場としてご参加いただければ幸いです。ともかくスピードは速く、企業同士もコラボレーションをして、5+5が20くらいになるような元気を発揮していただきたいと思っています。本日はどうもありがとうございました。

